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出席報告一 訂

’
欠席者（９名）病欠
古木、原田、神作、
高橋、寺田

(２名）
加藤、三浦、大西、鈴木司会 S A A古木勝治君

ソングリーダー中西功君「君が代」

ス ト 〉
幸男氏（元・特別代表）

座間クラブ会長伊藤佑時君：皆さん今日ワ.′

本年度座間ロータリークラブと致しまして２州
のIGFに引続きまして15周年チャリティーコ
ルフ、１５周年記念式典と皆様方には多大なご迷

惑をおかけし、しかも尚かつ大勢の皆様方のご

参加と沢山のこ芳志をいただきまして本当に有
難うございました。高い所からでございますが

重ね重ねお礼申し上げます。今後共益々近隣ク
ラブとして、或は兄弟クラブとして共に栄えて

参りたいと思います。どうぞ今後とも宜しくお
つき合いの程お願い申し上げます。

簡単でございますがお礼の言葉とさせていただ
きます。どうもありがとうございました。
o座間ロータリークラブの皆様の益々の御発展を

心からお祈りする次第でございます。

ゲ》星
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< ビ ジ タ ー 〉

上西曉君（東京町田）堀司郎君（厚木）
松岡洋一君（相模原南）安藤忠夫君（大和）
伊藤佑時君、斉藤隆寿君、野島幸雄君（座間）
今井茂夫君、田村久雄君（大和田園）

-

〈 会 長 報 告 〉
ｏ過日の会長報告の時間に４月20日出に座間クラ

ブが創立15周年記念式典を盛大におやりになっ
たということをお知らせ致しましたが、本日伊
東会長と15周年記念実行委員長の斉藤さんがご
挨拶に見えておられますので一言お願いします。

Ｌ 』1

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｓ・好意と友 ' l 青を深めるか
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

■ａ 例会日：毎週木曜日１２時3 0分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 ‘ 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本(三）・上村・伊藤Ｅ）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ５ 月 １ ６ 日

上田利久君「次期会長運営方針」

次 週 予 定 ５ 月 ２ ３ 日

寺田伍六君「ロータリー情報」

会 三 数
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８２．７％
前回の修正
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F--祠おめでとうございます／
お誕生日 土屋翁三君（５月９日）

竹本正俊君（５月1 3日）
古田士勝美君（５月14日）
藤田重成君（５月1 5日）

御夫人お誕生日竹本正俊君里惠子夫Ｎ４月15日）
富沢重徳君千鶴子夫人(５月13日）

結婚記念日 有沢昭二君（５月1 1日）
創業記念日 清 水 洋 三 君 （ ５ 月 1 旧 ）

ｏ昨晩、大和勤労福祉会館に於きまして先日お話

のありました大和青年会議所主催のミス大和コ
ンテストの審査がございまして、私はご招待い

ただきまして審査に参加致しました。

尚、水着のコンテストはございませんでした。
念のため…。
o本日は当クラブ創立８年目の創立記念日です。

1978年５月18日に仮クラブ第１回の例会を行な
いまして以来早いもので本日は８年目を迎えた

わけであります。それにちなみまして当時の特

別代表としまして当クラブの土台作りに非常な
ど努力を頂きました。大和の親クラブの星先生

をお招き致しまして、当時を振り返っていただ
き、なつかしいお話をいただきたいと思います。

反省のとき
何年か歩み続けたクラブは立ち止まって、
将来への展望を歴史から学ぶことができる。
つまり、クラブの活動を最も有意義なものと
するために、変動する状況を考盧してクラブ
はどのくらい目標を達成しているか、何をし
なければならないか、ということである。私
達のクラブがロータリー・クラブ本来の働き
をするために全力を尽くそうとするなら今こ
そ私達ひとりひとりが反省する時である。

へ

< 幹 事 報 告 〉
o本日例会後、定例の理事役員会を開催致します。

o先日川崎中央クラブよりチャーターナイトのご

案内にお見えになりましたが、出来れば新会員
の方々にご出席をお願い致します。ロータリー
をより理解していただくのに役立つのではない

かと思いますので是非お願い致します。

私達のクラブに「新しい血」を注入しよう
６月30日までに１００万会員を達成するとい

うカンセコ会長の目標達成に協力してきたか？
２名の会員純増があれば協力したと言える。
退会した会員の代わりに、新しいアイディア
と熱意を持った貴重な人材を入会させればク
ラブは活力を回復する。新しい血は、疲れた
年老いた身体に活力を与えることができると
いうことを忘れないでいてもらいたい。

<委員会報告〉
ゴ ルフ 同 好 会 委 員 長 前 原 一 男 君

今年度最後のクラブコンペを下記により開催します。
６月２日旧）東名富士CC９時24分スタート

当日は５７．５８年度取りきり戦を兼ねて行ないます。
有資格者は、猪熊さん、近藤さん、橋本さん、寺
田さん、芦田さん、上村さん、亀谷さん、高橋さ
ん、種ケ島さん、藤田さん、辻さんです。
次期プログラム委員会委員長橋本健彦君

先週皆様にお願い致しました次年度プログラムに
関するアンケート用紙を本日中にご提出いただく
ことになっております。お帰りに私か、有沢さん

か、北砂さんまでお願い致します。

へ

職業奉仕の美しさ
あなたにとって職業奉仕とは何か？職業奉

仕は、あなたの日程に組んでおく職業相談な
どの特別な活動か、または、あなたの仕事の
あらゆる面に存在し、業務遂行に影響を及ぼ
す何かもっと無形のものか？
職業奉仕は、以上の二つのみならず、それ
以上のものである。そこが職業奉仕の美しい
ゆえんである。



えた第268地区ガバナー事務所では、このたび
「現在効力を有する決議」という小冊子を出され

ました。この中には決議23～34は勿論、現在生き
ている決議27件を集めたものです。
「社会奉仕活動に対する方針」決議23～34は1981

年版までの手続要覧には、社会奉仕の項のトップ
に出ていますから新しい会此の力はコピーでもし

て御勉強いただきたいと思います。
ロータリーの活動としましてやはり入られました

ら定款細則及び奉仕涌動に関しては23～34はよく
理解しておいて頂いた方がよいのではないかと思
います。定款細則も読みにくい文章ですが、その

中で最初に読んでいただきたいのは、国際ロータ
リーでは第１条の名称と性格、第２条の目的、第
３条綱領です。第３条の網頷はクラブ定款の中に

も第３条綱領として載っております。これはロー
タリーのもとになるものですから十分理解してい
ただきたいと思います。クラブ定款の中では第
６条をよく理解していただきたいと思います。こ
こにはクラブの管理主体は本クラブの細則に定め

るところによって構成される理事会である。とあ

ります。第２節には、あらゆるクラブの事項に関

する理事会の決定は蝦終である。これをくつがえ
す為には…という文章で書かれておりますが、要

するに皆様が普通の社交クラブ等と同じようにお
考えになっておられますと、おかしいのではない
かと思われるかもわかりませんが、クラブは理事
会が決定した事を行なうのである。従って理事、
会長、幹事であるといえども、自分一人で決めて
-人でクラブを動かそうという事は出来ないとい

うことです。又、例会中に急に思いついてどうこ
ういう発言をなさらないように。必らずクラブの
運営に関しまして何かありましたら幹事を通じ理
事会を通し、その上で行なっていただきたい。又
クラブの委員会活動につきましても年度当初に決
めました事はそのままで宜しいですが、途中で変

更する場合は、理事会の承認を得てから変更なり

’ ’ゲストスピーカー 星 幸 男 氏

｢倉l1立記念日にあたり」
本日は中クラブの創立記

念日まことにおめでとうこ
ざいます。

議 鯏 融 蛎
し、中堅クラブとして見事な業績をあげていらっ
しゃいますことは御同慶の至りと存じます。
このクラブは初代会長がチャーターナイトを目前

にして御逝去になり、初代会長を補佐し業務を代

行して、ともに当クラブの礎を築かれた蜂屋会長
のちに伊藤会長もそれぞれお｛|率の関係で退会な

さり会長運に恵まれないクラブでございましたが

他の会長を中心に全員が一致目I結して、この立派
なクラブに育てあげられたわけでございます。

既に財団奨学生、米山奨学生、青少年交換学生で
も多大な貢献をされ、韓国と姉妹クラブを締結さ
れて両国の親善にも尽され、更に本年度は分区代

理を出されて地区並びに分区に貢献するとともに
優秀な業績をあげておられます。今さら特にお話

することもございませんが、ただ、ロータリーの
心、奉仕の理念を理解して益々御発展下さいます
ようお願い致します。
ロータリーも時と共に少しづつ変化しておりま

すが、その変化が必らずしも良い方にばかりむい
ているとは限りません。時代を口実に基本理念を

忘れた変化をしているのではないかと思われるよ
うな時もあります。この様な時に1984年版の手続
要覧が出され、この中に「社会奉仕活動に対する
方針」決議23～34が全文削除されております。
御承知の通りこの決議23～34はロータリーの奉仕
の実践の基本をなすもので、これによって現在迄

奉仕活動をしてきたものです。これがなくなった
ということは、ロータリーの奉仕の理念を失なう
ということで重大問題な訳です。そこでこれを憂

-

へ



新しくクラブが出来ますとロータリーのことを勉
強するというかたわら、チャーターナイトという
クラブのお披露めの計画をしていくことになりま
すがその段階で矢野会長が病気で入院され、出て
おいでになれなくなり蜂屋副会長が代行でやられ
たわけです。チャーターナイトー切準備から実施

までレールに乗せてやってくれる業者があり、た
いていのクラブはこれを利用していましたが、相

当な費用がかかるという事で、我々は手づくりの
チャーターナイトをやろうということになりまし
た。場所も一般の所は高くかかるので全員で協議
の結果、厚木基地の中にある劇場を式典会場に借

用することになりました。渉外担当の園田さんと

連絡をとりながら、診療の合間をぬって度々基地
に足を運び打ち合わせをしたのですが、なかなか
口でいうのと実際とは違って大変だったことを覚

えています。日本の普通の所でやるのとは違って、
基地の中というのは日本の国の中にあってもアメ

リカの国という感じで出入りも非常に難しく、あ
ちらからの要求などもあり、細心の注意、細心の

計画ということで大変苦労をしました。又、式典
後、将校クラブでパーティーを行なうことになり
ましたがこれも市価の半分以下で出来ましたがそ
の半面、会員の皆様方の大きな苦労がございまし

た。その様なことで54年４月22日、前日は大変な

雨で心配したのですが、当日は雨の後の快晴のも
とで大勢の先輩クラブの方々の参加を得て盛大に
チャーターナイトが行なわれ、皆さんから祝福さ

れながら、大和中ロータリークラブが１人前とし
て誕生したわけでございます。
当時23名でスタートしましたが、現在は54名とい
うことで、その発展ぶりは、いつの間にかこうな
ったなあ-という感じですが、私などは正式に数
えますと３代目会長ということになりますが、そ
のあと現在分区代理をやっておられます亀谷元会

長、退会されました伊藤さん、寺田元会長、長谷
川元会長､猪熊現会長と続き､私が会長をやった時

実行.していただきたい。決して個人的な活動をし
ないようにというのがクラブ定款第６条に入っ
ていることですので、これらのことを頭に入れて
おいて御活躍下さいます様お願い致します。
一年に一度でございますのでお祝いだけを申し

あげて失礼するつもりでおりましたが、ちょっと

気がつき､どこのクラブでも､ちょっとと思うようなこと
がございますので、お話させていただきました。

芦田敬治パスト会長

暫らくこの高い席から皆様にお話することから
遠ざかっておりましたし、本日会場へ参りまして
から急に何か話をする様にと言われましたのでま
とまった話が出来ないかと思いますが、創立当時
の事について話をさせていただきたいと思いますｂ

只今星元特別代表がお話されましたように我々
中クラブは大和クラブの当時の小武会長と７人の
エイドの方々のご尽力によりまして一応の形が整

い、星先生が我々の母親役として特別代表という

ことで一年間いろいろとお世話を願った訳です。

我々も新しく入られた方々と同様にロータリーク
ラブに入会をするといった時に全く何も解らず、

星先生の言われるままに左を向き右を向いて会の
運営にそのまま乗ってきたわけであります。当時

初代会長の矢野さん、初代幹事の長谷川さんは大
変なご苦労であったと私は思っております。

今から７年前の53年５月の初めに創立準備会な
るものが大和中央文化会館の別館でチャーターメ
ンバー23名が集まりまして、ロータリーの定款細

則についてぺらぺらぺらと伺ったわけです。しか
し全く何のことやらさっぱり解りませんで、入会

金10万円は払ったものの、これから先どういうふ
うになって行くのか未知のままに５月９日大和商
工会館で創立総会が行なわれたわけです。一応仮
クラブとして発足しまして６月23日に国際ロータ
リーに正式加盟承認を受け、大和中クラブとして

晴れて一本立ちのクラブとなったわけです。

一

へ



しました。戦争が終わると共に父親に連れられて

当地に参りました。父親はいずれ東京へ出てひ
と旗上げたいと思い、当地を仮の住いと考えてい
た様でありますが、いつしか当地に住み着いてし

まいました。以来36年間この大和市に定住致しま
した。私は、今では、当地に骨を埋めるつもりで
居ります。そういう訳で、私は地元の林間小学

校、大和中学校、希望ケ丘高校を経まして昭和４２
年に中央大学の法学部を卒業致しました。その後、
サラリーマン生活を約４年程経験しまして、昭和
49年より当地で司法書士の事務所を開設しており

ます。それから趣味の事なんですが、正直に申
し上げてひと様に自慢出来るような趣味を持ち合
わせて居りませんで、全く無趣味に近い男でござ
います。入会の申込書には一応「ゴルフ」、なん

て格好をつけて書いたんで有りますが、実体は全

く下手の横好きで御座居まして自慢出来る様なし
ろものではありません。強いて趣味らしいことと

言えば、歴史小説を読んだりすることが好きなん
ですが、そんなことが唯一の趣味と言えるかも知

れません。
最後に私の仕事の内容のことなんですが、皆さん

方が駐車場として利用されております青少年会館
の隣に法務局が御座居ますが、その法務局の前に

私の事務所があります。仕事としては、登記の

手続や裁判関係の手続が主で御座居ます。「トウ
キ」と申しましても、やきものの「陶器」では御

座居ませんで、名義変更とか言う場合の「登記」
のことであります。私共司法書士の使命は、気

取った言い方をしますと「権利の保全」と言うこ
とになります。これはどう言う事かと申しますと、
ひらたく言うならば、皆さん方のお金もうけや、

財産作りのお手伝いをすると言うことで御座居ま
す。そう言う訳で、私共は日々仕事を通じまして
依頼者の財産形成等のお手伝いをしておるわけで
ありまして、これはロータリーの理念であります

職業奉仕の一環かと自負している次第であります６

からみますと、会の運営も例会の運営も非常にス
マートになり、ギクシャクした所もなく、１年間力丸､つ

の間に力過ぎてしまったという感じできております。

今後、皆さんそれぞれに会長、幹事を担当されて
おやりになるわけですが、基礎が出来て、そのレ
ールの上に乗ってその上に自分の考えをクラブ運

営に反映させていくという事で､矢野､長谷川とい
う当時の初代会長、幹事の時から比べれば年々楽
になってきていると私は思います。その分、先

程星先生からお話がありました様に、だんだんと
定款細則は勿論、手続要覧の内容の部分にしても
勉強がおろそかになって、その本質を忘れがちに
なっていくのではないかという事を恐れております。

特別代表とクラブというものは、クラブが存続す
る限り、切っても切れない縁というものですので

年に１回毎年星先生にお元気で出て来ていただき
苦言を呈していただくということをお願いしてお
きたいと思います。

大変とり止めもない話を致しましたが、創立当
時を振り返って思い出すままにお話をさせていた
だきましたが、どうか今後共クラブの発展のため
に皆で協力し、会長、幹事を中心にして力を合わ

せて立派なクラブにしていく為にご尽力下さいま

すようお願い致します。

へ

イニシェイションスピーチ
竹本正俊君へ

只今、御紹介を戴きました竹本で御座居ます。
実は､先日､イニシェイション．スピーチをやれと言わ
れました時には、割と気楽に「はい、そうです加
と御引受けした訳なんですが、さて、イニシェイシ
ョン・スピーチとは何だろうと言う事になりまして

家に帰って辞書をひきますと、入会の挨拶と言う
様なことの様であります。ただ、私には立派な
挨拶と言うことは到底出来ませんので、自己紹介
を持ちましてこれに換えさせて戴きたいと存じますｂ
まづ、経歴から申し上げますと、昭和1脚５月１３
日に川崎市に生まれまして、すぐに札幌に疎開致



皆さん方におかれましても、法律上の紛争とか財
産作りの問題に直面されました時は、私で出来る
限りお役に立ちたいと存じますのでお気軽に御相

談下さい。
なお、当中クラブの会員に限りまして、相談に
は無料で応ずる所存でおります。
これをもちまして私の稚いスピーチを終わらせて

戴きたいと存じます。
御清聴誠に有難うございました。

有沢昭二君・結婚記念日も銀婚式を過ぎるとす
っかり忘れてしまいます。２８年目になったの

かな？想い出させていただき有難うござい
ました。

古田士勝美君誕生日祝っていただきありがと
うございます。４１才になりました。今後とも
宜しくお願い致します。

竹本正俊君①誕生日祝っていただき有難うござ
います。若いつもりでおりましたがあと数日

で42才となります。冥途が又近くなりました。

②女房の誕生日忘れておりました。毎年忘れ
てしまい、又叱られそうな気がします。

富沢重徳君家内の誕生祝いありがとうござい
ました。お蔭様で徐々に良くなっています。

清水洋三君①「親父の小言」のコピーを差し上
げられなくなった不手際と本日早退とをお許
しいただきたくスマイル。そこで親父の小言
「年寄りはいたわれ」②創業記念日のお祝
い有難うございました。

播桂柳君５月３日所属ゴルフクラブの月例杯
で準優勝しました。次回は優勝し、又スマイ
ルボックスに協力したいものです。

前原一男君山中さん、上村さん昨日は申し訳

ありませんでした。
渡辺吉三郎君暖かくなりました。元気で頑張

ります。

山中忠誠君本日所用の為早退させていただき
ます。すみません。

全会員創立記念日おめでとう。大和中ロータ

リークラブ益々の発展を祈念して…。

<スマイルボックス〉委員長北砂富三君

上西嶢君（東京町田）お世話になります。

松岡洋一君（相模原南）お世話になります。
伊藤佑時君（座間）座間クラブ15周年記念に

は大変お世話になりました。皆様に感謝致し
ます。

斉藤隆寿君（座間）１５周年記念へのご協力に
感謝して

野島幸雄君（座間）度々お伺いします。宜し
くお願い致します。

星幸男君（大和）中クラブ創立満７周年お
めでとうございます。本日も宜しく…。

安藤忠夫君（大和）度々お世話になります。
本日も宜しくお願いします。

田村久雄君（大和田園）本日も宜しくお願い

致します。
今井茂夫君（大和田園）お世話になります。

宜しくお願い致します。

藤田重成君誕生日を祝っていただきありがと
うございます。年を気にしないようにしてい
るうちに64回か、愈々ヂヂーになってきまし
た。

士屋翁三君我がクラブと私とは同じ誕生日で

す。毎年ビールでお祝いしてくださるのに今
年はどうしたことかビールが出ていません。
せめて創立記念日ぐらい……いかがですか？

へ

へ

c


